

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2722-tous-confiants-pour-le-maintien>

« Tous confiants pour le maintien ! »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 07/05/2009 05:00 📍 Avant-match 🕒 Lu 1.592 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.



Le parcage amiénois à la Meinau © id

**Avec l'arrivée d'un ambitieux nouveau président et une lutte pour le maintien bien engagée, la confiance revient tout doucement en Picardie. En prime, l'Amiens SC se verrait bien faire un coup à la Meinau ! Non mais ! Entretien avec Kris.**

**(racingstub) Amiens a été tenu en échec par Tours le week-end dernier. Est-ce un point de pris ou deux points de perdus ?**

*Kris* : Les deux. Dans l'optique du maintien, c'est un point de pris en plus à une équipe qui n'a plus perdu depuis 10 matches. Mais c'est aussi 2 de perdus. On va encore jouer face à Strasbourg et face à Boulogne, deux équipes encore en lutte pour la montée en Ligue 1. Ces équipes ne lâcheront aucun point contre Amiens. Il faut se maintenir mathématiquement le plus rapidement possible avant de préparer la prochaine saison, je l'espère en Ligue 2. Ce match nul face à Tours n'est pas un mauvais résultat en soit, mais Châteauroux joue ce soir contre Vannes et peut nous rattraper très rapidement (\*). C'est donc dommage qu'Amiens n'ait pas réussi à prendre les 3 points vendredi dernier face aux Tourangeaux.

**Avec 5 points d'avance sur la zone rouge à 4 journées du verdict, le maintien est semble-il en bonne voie ?**

La plupart des supporters sont confiants. Malgré tout, tout va très vite. 5 points c'est peu, et en prendre le plus possible rapidement serait le meilleur moyen d'assurer le maintien. Nous sommes tous confiants pour le maintien, même s'il n'est pas encore acquis. L'ASC est meilleur à l'extérieur en ce moment, comme on a pu le voir face à Ajaccio il y a deux semaines. Amiens compte plus de victoires à l'extérieur qu'à domicile. Pourquoi ne pas créer la surprise à la Meinau ? Prendre trois points là bas, peu de gens y croient, mais cela ne m'étonnerait pas quand on voit le comportement de guerriers de nos joueurs à l'extérieur depuis 1 mois (victoire à Troyes, victoire à Ajaccio). Amiens ne perd plus depuis 6 matchs (dernière défaite à Clermont, 2-0.). On compte trois matchs nuls à domicile face à Angers, Lens et Tours, et deux victoires en déplacement. Le maintien semble donc en bonne voie mais il faut que les joueurs continuent d'avoir cette attitude de guerriers sur le terrain.

**Surtout qu'après 3 défaites consécutives en mars, l'ASC s'est bien repris en alignant 4 matches sans défaites, série en cours... Les joueurs ont-ils pris conscience qu'ils pouvaient vite se retrouver en mauvaise posture ?**

5 matchs sans défaites ! (Lens, Tours, Angers, Troyes, Ajaccio et Tours). Il y a en ce moment même au sein du club, un grand changement, un changement que nombre d'entre nous attendent depuis quelques années. Un nouveau président est arrivé depuis le mois de mars. Il va apporter de l'argent sur plusieurs années, en douceur. Mais au delà de ça, ce nouveau président n'est pas là pour mettre les pieds sous la table et attendre en injectant de l'argent. Non, il aime ce club, et veut le faire bouger autant que les supporters qui en ont marre de payer un abonnement chaque année pour voir une équipe flirter avec le National... Depuis qu'il est arrivé, il bouge, et surtout est en contact avec les joueurs. Il leur a dit clairement qu'il n'était pas là pour rien et que les joueurs qui portaient ce maillot

devaient se bouger sur le terrain pour sortir le club de la merde dans laquelle il est. Apparemment, ce discours a motivé les joueurs, car depuis, ils n'ont plus perdu... Je ne pense pas que ce soit l'entraîneur qui ait réussi ce changement. Les joueurs ne se sont pas réveillés du jour au lendemain tous seuls. Depuis que Joanin est arrivé, qu'il est officiellement président, il s'est beaucoup bougé sans pour autant remettre en cause le travail des deux anciens présidents qui ont fait monter le club de la D4 à la D2. Il veut continuer à travailler main dans la main avec eux, et je pense qu'avec ce nouveau président, on peut aller loin. Bien sûr, les changements se feront sentir dans quelques années grâce à l'augmentation du budget. Mais il influe une nouvelle âme à cette équipe et c'est très encourageant.

**On remarque également, comme dit auparavant, un petit renouveau à l'extérieur avec 2 victoires consécutives... Comment**

### **expliques-tu cela?**

Oui, mais malheureusement il n'y a pas de victoires à domicile depuis le 16 janvier. L'équipe amiénoise semble ne pas pouvoir faire la différence devant son public. Bien sûr, on ne crache pas sur les victoires, qu'elles soient à domicile ou à l'extérieur. On espère une troisième victoire consécutive à la Meinau, même si on y croit pas vraiment...

### **On prend un peu d'avance sur les bilans de fin de saison, mais ce qui a « plombé » la saison amiénoise, c'est certainement l'abondance de matches nuls (14), surtout à la Licorne (10)... L'équipe a-t-elle du mal à prendre le jeu à son compte ?**

#### **Manque de confiance ?**

Je ne pense pas que ce soit un manque de confiance. Mais nous n'avons pas de buteur. Cela manque cruellement car même lorsqu'il y a des occasions, il n'y a personne pour concrétiser. L'équipe ne veut pas perdre à domicile alors elle ne se découvre pas. Elle ose le faire à l'extérieur, et tente beaucoup plus de choses, ce qui permet de gagner plus souvent à l'extérieur. L'équipe préfère certainement faire match nul face à son public plutôt que de perdre et de jouer la peur au ventre chaque match.

### **Plus généralement, as-tu l'impression que l'ASC manque d'ambition, après la montée loupée d'un cheveu il y a deux ans ?**

Bien entendu que le club manque d'ambition, mais il n'a pas non plus un gros budget. Avec l'arrivée de Bernard Joanin comme président, cela va changer. Du moins, c'est ce qui est annoncé. Joanin aime ce club et veut le faire bouger, pour bien sûr monter en Ligue 1 d'ici quelques années. Cela fait plaisir à voir. Mais nous attendons de voir. Nous avons eu beaucoup de blabla des anciens présidents pour au final n'avoir rien du tout. Alors tous les supporters sont méfiants, mais espèrent enfin un changement.

### **Vendredi, l'ASC se déplace à Strasbourg, qui vient de revenir sur le podium. Dans quel état d'esprit les Picards se rendront-ils en Alsace ?**

Je pense qu'ils iront là-bas sans penser qu'ils jouent face à un ténor de la Ligue 2. Ils iront là bas pour jouer comme des guerriers, et je ne serai pas surpris que Strasbourg se retrouve en difficulté. Je pense que cela va dépendre beaucoup de la première demi-heure de jeu. Amiens devra résister et savoir profiter des opportunités de contre.

### **Au match aller, nous avons assisté à une partie assez insipide. Crois-tu que cela sera encore le cas ?**

Non, je pense que ce match aller est le reflet du "syndrome de la Licorne". Amiens joue mal à domicile, peu importe l'équipe. En revanche, à l'extérieur nos joueurs se lâchent. Il n'y a qu'à voir les deux derniers buts d'Amiens face à Ajaccio. Les Amiénois tentent, et n'ont pas peur de le faire. Je pense que ce match ne sera pas superbe, mais qu'il y aura de l'engagement physique.

### **Y'a t-il des individualités que tu redoutes à Strasbourg ?**

Pas de joueur en particulier, mais plutôt l'équipe en elle-même.

### **Puis pour finir, peux-tu nous donner ton pronostic et ton trio pour la montée?**

Prono pour le match: Strasbourg 1-1 Amiens. Trio pour la montée : 1-Lens, 2-Strasbourg et 3-Metz.

On remercie Kris pour ses réponses ! Retrouvez-le dès maintenant sur le site [ASCForever](#) !

(\* ) Interview réalisée le mardi 05 mai en journée, donc avant la victoire de Vannes sur Châteauroux (3-0).

bluefever67